

## 'Estoy harto del... estado de la calle Hospital'

Escrito por BUZÓN DE LOS LECTORES. 4 de diciembre de 2016, domingo.

---

Una lectora denuncia el estado de la calle Hospital, ubicada cerca del Hospital de la Caridad. Según dice, las farolas en la carretera quitan espacio para la circulación ,solo hay una acera y es muy pequeña. "Deberían arreglarlo ya", exige.

---

### - Qué es la sección 'Estoy harto de...'?

Esta sección recoge las quejas de los vecinos del municipio de Cartagena por diversas situaciones de carácter urbano, que luego quedan recopiladas en un canal. [PINCHAR AQUÍ](#)

Correo electrónico del 'Buzón de los lectores': [cartagenadehoy@gmail.com](mailto:cartagenadehoy@gmail.com)

Los remitentes deben indicar nombre, DNI y número de teléfono, aunque estos datos no serán publicados